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平成２９年第４回（３月定例）教育委員会 
 

１ 日 時  平成２９年３月２９日（水） １６時３０分～１７時１０分 

 

２ 場 所  諫早市役所 ８階 ８－３会議室 

 

３ 出席者  委員長  緒方 正親 

       委 員  秀島 はるみ 

       委 員  大石 竜基 

委 員  宮本 峻光 

教育長  平野  博 

 

４ 会議に出席した事務職員 

       教育次長     井上 良二 

       教育総務課長   田島 正孝 

       学校教育課長   福元 英典 

       生涯学習課長   村川 美詠 

       文化振興課長   江頭 洋子 

 

５ 議題 

 教育長の報告 

 議案第３号 諫早市文化財保護審議会委員の委嘱について 

 議案第４号 諫早市少年補導員の委嘱について 

報告第４号 臨時代理の報告について（諫早市教育委員会職員の任免につい 

て） 
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１６時３０分開会 

会議録署名人の指名 

 

 緒方委員長と平野教育長を会議録署名人に指名 

 

議事の非公開 

 

 議案第３号及び議案第４号、報告第４号は、人事案件であるため非公開 

 

会議録の承認 

 

○ 平成２９年第２回（２月定例）教育委員会の会議録について 

質問・意見なし 

原案どおり可決 

 

○ 平成２９年第３回（３月臨時）教育委員会の会議録について 

質問・意見なし 

原案どおり可決 

 

 

教育長等の報告の要旨 

 

１ 教育長の報告 

○市長及び市議会議員選挙について 

昨日と本日に市長及び市議会議員の当選証書交付式が行われた。来月１０

日から新市政がスタートすることになる。 

 ○平成２８年度卒業式について 

小中学校の卒業式が行われ、中学校が３月１５日に１４校１，２５８人が、

小学校では１７日に２８校、１，３１９人が無事卒業式を迎えた。市立幼稚

園は日程の都合で３月２１日となったところである。 

小学校の卒業生のうち、諫早市教育委員会所管外の中学校に進学するのは、

現段階で１３２人、全体の１０％となっている。内訳としては、諫早高校付

属中に７１人、長崎東、長大付属中に３人、私立中には日大高校付属中の３
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５人をはじめ県内外の１０校に５８人が進学する。 

また、中学校の卒業生１，２５８人のうち、現段階で１，２４９人の進学

が決定しており、進学率は９９．３％となっているところである。 

なお、２９年度の小・中学校の入学式は、４月６日の始業式のあと、小学

校が４月１０日、中学校が４月７日となっている。幼稚園は４月１１日を予

定している。 

 

《教育長の報告に対する質問・意見》 なし 

 

 

２ 教育次長の報告  なし 

 

 

《教育総務課長の報告》  

 ○平成２９年度教育施策について 

  [委員] 

   学校給食について、加工海苔によるノロウイルスの発生があったが、諫早

市の納入業者は大丈夫なのか。 

  [教育長] 

   業者を指定する際は、製造過程の状況なども確認して指定をしているが、

下請け業者の確認まではできていない状況である。 

  [委員] 

   下請け業者の確認なども指定業者に責任をもってやってもらうよう指導を

お願いしたい。 

 

《学校教育課長の報告》 なし 

 

《生涯学習課長の報告》  

 ○平成２９年度諫早修習館入寮者について 

 ○諫早市社会教育委員からの提言書について 

 ○公民館の課題と今後の方向性について 

  [委員] 

    提言を受けて２９年度から具体的に取り組む計画はあるのか。 

  [生涯学習課長] 

   新たな予算が必要になるというものでもない。公民館講座の内容が趣味的

なものが多いので、例えば地域のコーディネーターやリーダーを育成する

とか防災や福祉など地域力の向上となる講座の開催を考えている。 



 - 4 - 

  [委員] 

   公民館講座を企画する社会教育指導員の研修の状況はどうなっているか。 

  [生涯学習課長] 

   現状としては、社会教育指導員の研修を年６回、主任職対象の研修を年６

回の合計１２回の研修を生涯学習課主導で行っている。講座の企画につい

ては、主に指導員が行っていることから、市内１３人の指導員を３つのブ

ロックに分け、それぞれのブロックで人材育成や講師のやり取りのほか、

ブロックごとの自主研修も行いながら、体制の強化を図っていきたいと考

えている。 

 

 

《非公開議事》 

 

１ 議案第３号 諫早市文化財保護審議会委員の委嘱について 

文化振興課長説明 

削除 

原案どおり可決 

 

２ 議案第４号 諫早市少年補導員の委嘱について 

生涯学習課長説明 

削除 

原案どおり可決 

 

３ 報告第４号 臨時代理の報告について（諫早市教育委員会職員の任免につい

て） 

教育総務課長説明 

削除 

了承 

 

 

その他 

 

教育総務課長  

定例教育委員会の日程について説明 

 

１７時１０分閉会 


